



PRESSEMITTEILUNG vom 13.03.2015:

Meniskuseinriss bei Abwehrspieler Kostadin Velkov

Sehr geehrte Medienvertreterinnen und Medienvertreter,

nach einem Zusammenprall im Training, wurde bei Kostadin Velkov durch das MRT ein Meniskuseinriss im linken Knie festgestellt. Dieser wird am kommenden Dienstag, 17.03.2015, von Dr. med. Dirk Böhm operiert.

Wie lange Velkov ausfällt ist bislang noch nicht vorhersehbar.

„Es ist sehr ärgerlich, dass uns in so kurzer Zeit gleich zwei Spieler ausfallen.“ so Teammanager Norbert Mahler zur aktuellen Situation.

Mit der freundlichen Bitte, die oben stehenden Informationen in ihrem Medium zu publizieren.

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung!